
 平良木議員の属する市議会文教経済常

任委員会は、このほど山陰地方を訪れ、

地域経済活性化などに関する行政視察を

行いました。 

 このうち、鳥取県倉吉市では、｢地域産

業を元気にすることで、結果として市民

の生活をよりよくすることが地域産業振

興の究極の目的である｣という考え方で、

議員提案によって制定された｢倉吉市くら

しよし産業元気条例｣と、その条例を具体

化した｢倉吉市地域産業振興ビジョン｣に

ついて学びました。 

 ここでは、地産農産物の加工を行う企

業など、３年間で数百人を超える雇用を

生み出す１０社の企業の誘致に成功して

いるほか、地域産業活性化推進員の配置

で、製品の出口＝販売策を意識した商品

開発の支援に取り組んでいます。 

 行政運営を統括する企画部門が、各部

署の連携を推進し、総合的な事業にして

きたことが力になっているとのことでし

た。 

 また、島根県雲南市は、中山間地にあ

る過疎と高齢化に悩む地方都市ですが、

地域を支える人材育成に取り組んでいま

す。特に、青年層が働く仕事が市内に見

つからないことから、社会起業家や地域

貢献を志す若い人材を掘り起こす｢幸雲南

塾｣という地域プロデューサー育成講座を

行い、すでに実際に起業した若者や、各

所で活躍する青年を輩出しています。 

 今では、青年層が自ら運営するＮＰＯ

が、事業の主体となって高校生をも含め

た展開を行っているとのことです。 
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 20日、市役所春日野駐車場で上越地区３市の消防

団員が一堂に会して日頃の訓練の成果を披露する｢第

20回上越消防大会｣が行われました。 

 各市の代表が、行進などの集団行動を行う部隊訓

練や、火事現場での放水の正確さを競うポンプ操法

など、日頃の厳しい訓練の成果を披露しました。 

 日本共産党上越地区委員会は、8月1日、リージョ

ンプラザ上越コンサートホールを会場に、｢はしづめ

法一を県政に ８･１演説会｣を開催します。 

 上越市議会はしづめ法一日本共産党議員団長のほ

か、日本共産党国対委員長の井上さとし参議院議員

が、軍国主義化に走る暴走安倍政権をどう退陣に追

い込むか、県政改革で県民の暮らしを守るにはどう

するかなどを、たっぷりと語ります。 

 市内各地から、無料送迎バスが運行されます。 

白壁土蔵の街、鳥取県倉吉市にて 

島根県雲南市で青年人材育成を学ぶ 

葉酸たっぷり？の昼食メニュー 


